

Llega monumental Cristo de Monclova



Una de las manos del enorme Cristo se puede observar durante el traslado.

■ Especial 6A

Llegó a Monclova procedente de Torreón las 5 piezas, de 34 toneladas de lo que será el monumental Cristo de la Bartola, que estará ubicado en el cerro del mismo nombre y el cual será un detonante para el turismo estatal y nacional y también porque es una imagen de las más grandes que existen en toda América Latina.



Así es la imagen del Cristo.



■ Quedaría instalado para octubre o antes.



■ La obra fue diseñada por el Arquitecto Rogelio Madero y realizada por su hijo, el escultor David Madero, ambos de Torreón.

La obra
Estos son algunos datos acerca de la monumental obra del Cristo de la Bartola.

Mide 41.55 metros de altura
48 toneladas es su peso
4 tráileres se usaron en su traslado.
12 horas duró su viaje hasta Monclova.
100 por ciento de acero se conforma la estructura.



■ El arribo de los tráileres.

@PeriodicoZocalo f PeriodicoZocalo zocalomonclova

ZÓCALO MONCLOVA

Jueves 13 de febrero de 2020 | Año XXI | Número 7822 | 6 secciones | www.zocalo.com.mx

10 PESOS



■ Los manifestantes abordaron el conflicto con los representantes de la Sección 147 liderados por Gerardo Mireles.

Protestan contra la empresa

Se rebelan obreros y exigen a AHMSA el pago de bono

REDACCIÓN
Zócalo / CDMX

Más de cien trabajadores sindicalizados de AHMSA que fueron reubicados la última semana de enero de la Siderúrgica 1 a la Siderúrgica 2 tras el cierre del Taller de

Aceración BOF y Alto Horno, irrumpieron ayer molestos manifestándose en la Sección 147 en protesta porque la empresa otra vez no les incluyó el incentivo de bonificación en las áreas donde fueron transferidos.

■ Local 2A



Pondera MARS inversiones e infraestructura Seguridad y empleo fortalecen a Coahuila

Coahuila fortalece su desarrollo económico con inversiones, la mejora de infraestructura, mantener la seguridad y con la generación de empleos formales para bienestar de todas las familias del estado.

■ Nacional 2C

Excesos de líderes de la Sección 5

Ahorro de profes, va a 'teibol' y playas

LEOPOLDO RAMOS
Zócalo / Saltillo

De las cuentas bancarias del Fondo de Ahorro de la Sección 5 del SNTE se pagaron viajes de los dirigentes y sus familias a la playa, cuentas de parrandas en table dance de la Ciudad de México y regalos para el dirigente nacional, Alfonso Cepeda Salas, que se compraron en

almacenes exclusivos.

Lo anterior forma parte de las revelaciones que hizo el ex presidente del Sistema del Fondo de Ahorro, José Antonio Rivas, en contra de la dirigencia, a cargo de José Luis N, "muchas personas tenían acceso a cheques" y "sólo era cuestión de picarle a la maquieta" para emitirlos.

■ Local 2A

LO CAPTURAN EN ESPAÑA POR FRAUDE Y CORRUPCIÓN

Cae Lozoya; desvió miles de millones

En sexenio de EPN arman estructura de corrupción; Implican a AHMSA

AGENCIAS
Zócalo / Ciudad de México

Para la Fiscalía General de la República (FGR), la actuación de Emilio Lozoya, detenido ayer en Málaga, España, forma parte de una estructura con la que pretendían saquear al país.

El Fiscal Alejandro Gertz Manero explicó que la fraudulenta compra de la planta chatarra de Agro Nitrogenados, por la cual se solicitó la detención del ex director de Pemex, es parte de una serie de casos en los que van a dar con los responsables.

El exdirector de Pemex comparecerá este jueves ante el juez de la Audiencia Nacional encargado del procedimiento de extradición. Lozoya está acusado de fraude a gran escala y corrupción durante 2012 y 2013. Las autoridades mexicanas cifran el fraude en 280 millones de dólares (más de cinco mil 300 millones de pesos al tipo de cambio de ayer).

■ Nacional 1C



■ Emilio Lozoya fue capturado en inmediaciones de un residencial de lujo ubicado en Costa del Sol. Al momento de ser detenido, Lozoya se identificó ante las autoridades españolas con una licencia de manejo falsa y a nombre de otra persona.



■ La Policía Nacional de España informó que el "alto poder adquisitivo" y los "lazos internacionales" de Emilio Lozoya complicaron su localización, sin embargo, lo ubicaron a principios de 2020 en Málaga, donde finalmente fue detenido.



■ La operación del exdirector de Pemex, Emilio Lozoya, para intentar encubrir el origen ilícito de su fortuna, implicó una sofisticada red de lavado de dinero que movió decenas de millones de dólares en distintos países, informó Santiago Nieto, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF).

No se mandaba solo: abogado

Luego que la FGR diera a conocer la detención en España de Emilio Lozoya, exdirector de Petróleos Mexicanos, su abogado, Javier Coello Trejo, dijo que el arresto fue sorpresivo.

Afirmó que hablará con la familia del exdirector de Pemex y que tendrán que ir a España para ver si quiere que se lleve su extradición o venir a México para hacerlo aquí, ya que "es decisión de él".

"Ahí sí que yo le podría aconsejar, pero la decisión es de él. Algún día tenía que pasar y hay que aclarar las cosas, Emilio no se mandaba solo, hay muchas cosas que no se han aclarado y las aclararemos en su momento.

"Si la decisión de él es si quiere llevar su juicio de extradición en España, ya se le llevará el juicio y acreditaremos si existe o no delito", afirmó Coello Trejo.



Policía se hiere Provoca terror balazo en IMSS

■ Seguridad 11A



Asegura Vocero de la empresa Detención aclarará las cosas en contra de Alonso Ancira

La detención del ex titular de Pemex, Emilio Lozoya es positiva para la situación judicial del licenciado Alonso Ancira Elizondo, presidente de AHMSA, porque la defensa del ex

funcionario federal deberá aclarar la operación de compra de las plantas y activos de Agronitrogenados y comprobar que la transacción se efectuó conforme a normas

Mete Gobierno Federal tijera al presupuesto

Recortarán 40 mdp a Monclova: Paredes

YESENIA CABALLERO
Zócalo / Monclova

El Gobierno Federal recortará de 35 a 40 millones de participaciones a Monclova, informó el alcalde, Alfredo Paredes



ALFREDO PAREDES

López, por lo que buscarán algunas medidas para seguir adelante con los proyectos que tienen.

Destacó que actualmente existe una desaceleración a nivel nacional, pues se de-

y derecho, aseguró Francisco Orduña.

El Vocero de AHMSA recaló que en la operación de compra venta de Agronitrogenados en su momento hubo conocimiento y autorizaciones superiores, incluso de la Presidencia de la República, por lo que no existe nada anormal, ni delito.

■ Local 2A

jan de percibir el Impuesto al Valor Agregado, el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios, el Impuesto Sobre Nómina y algunos otros, por lo que empiezan a bajar los recursos que envían a los municipios.

■ Local 2A